

# PROYECTO ELECTORAL MONROYO EXISTE

Como os decía hemos dado este paso tan importante para regir los destinos de Monroyo los próximos 4 años con responsabilidad, generosidad y con el objetivo de evitar que de nuevo pudiera darse otra ausencia de candidaturas sin vuelta atrás.

El discurso que oís es nuestro, así como las ideas y el proyecto porque ningún partido nos ha buscado ni nadie dicta nuestra línea de actuación y mucho menos interfiere en nuestras ideas.

Somos libres, tenemos ideas y no tenemos ideología. Este motivo nos llevó a elegir a Teruel Existe como apoyo y representación en las instituciones, Somos Monroyo Existe que no es solo un nombre bonito pues Teruel Existe nos va a dar voz en las Cortes de Aragón, porque nuestra formación tiene grupo parlamentario propio y

coincidimos plenamente en el objetivo final, el bienestar de los vecinos de Monroyo

y de todos los habitantes de la Provincia.

Los miembros de Monroyo Existe hemos elaborado un proyecto para Monroyo en el que hemos consensuado todas las decisiones, hemos colaborado con ganas e ilusión y ésta va a ser nuestra línea, apoyada en el trato igualitario y con atención a todas las edades y sectores. Un proyecto en el que ponemos en valor las cualidades positivas y diferenciadores de nuestro pueblo, la ubicación, los servicios, el paisaje, el clima y por supuesto sus gentes.

Nuestro equipo dará continuidad a los proyectos iniciados por la actual Corporación como son asegurar la Muela y el de ahorro energético. Iniciaremos nuestro proyecto para Monroyo en el que el eje central es la consolidación y el aumento de la población. Por ello vuestro apoyo el día 26 de noviembre puede ser el inicio de este



ilusionante camino. Un proyecto con objetivos a largo plazo para beneficiar a las generaciones presentes y futuras.

En el desarrollo de nuestro proyecto localizamos una amenaza evidente que es la despoblación que vamos a enfrentar en cuatro vías fundamentales: Vivienda, Trabajo, Servicios e Identidad.

### **VIVIENDA**

- Nos oponemos al cierre del cuartel. Sugerimos que se cree el destino de cuarteles rurales con un enfoque laboral y familiar para miembros del Cuerpo que deseen desarrollar su proyecto de vida en el ámbito rural. Monroyo cuenta con una ubicación estratégica al ser un puesto fronterizo con la Comunidad Valenciana. Las dependencias pertenecen al Ministerio del Interior, se encuentran en buen estado y el Ayuntamiento contribuye a su perfecto mantenimiento. En última instancia, si no fuera posible mantener el puesto, queremos conseguir la reversión al municipio de la titularidad del cuartel.
- Ofreceremos nuestro apoyo a proyectos públicos y privados que fomenten la repoblación y que generen una corriente de estancias de personas con interés en el mundo rural.
- Buscaremos vías de financiación para la construcción de vivienda pública de alquiler, preferiblemente en inmuebles del casco urbano que necesiten rehabilitación.
- Informaremos de las ayudas existentes para la rehabilitación de vivienda.
- Avanzaremos en el plan urbano, facilitando la disponibilidad de suelo.



# TRABAJO

- Promover la reconversión de naves vacías para otros usos industriales.
- Disponer de suelo industrial para construir un pequeño polígono con su promoción destinada a vecinos y empresas que puedan desarrollar su actividad en Monroyo.
- Apostar por nuevos sectores económicos: Consideramos muy interesante el sector tecnológico y el trabajo en red, teletrabajo. Para ello es necesario la implantación de banda ancha de calidad suficiente.
- Estudiar la creación de una sala de despiece, transformación y distribución de carne de caza.
- Conservación de los caminos rurales y agrícolas, en este ámbito queremos apoyar plenamente a los usuarios por lo que pediremos colaboración para realizar un calendario de actuaciones y una ordenación de las mismas, queremos velar por un mantenimiento óptimo. Respecto a las pistas forestales consideramos que una limpieza amplia y adecuada de los márgenes de estas vías sería fundamental para su posterior mantenimiento, plantearemos incluir este y otros proyectos en el plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia conocidos como Next Generation de la Unión Europea.
- El conjunto formado por la Agricultura, la Ganadería y los Montes, ha sido y será el sector económico principal de Monroyo, tenemos el compromiso de facilitar cuanta información tengamos a nuestro alcance para su óptimo desarrollo de cara al futuro. Y dar nuestro apoyo.
- Apoyar las iniciativas de emprendimiento en la población, especialmente a emprendedores jóvenes y con hijos.



#### **SERVICIOS**

Monroyo Existe apuesta por que cada persona sea protagonista y partícipe en el desarrollo social, cultural y educativo de nuestro pueblo, por ello proponemos:

- Continuar con la apertura continuada de la biblioteca como espacio de actividades culturales y de ocio.
- Dar solución a los más jóvenes para que puedan disponer de un espacio de ocio responsable.
- Orientación y acompañamiento a todas las personas que eligen vivir en nuestro pueblo.
- Desarrollar un programa de atención, promoción de la autonomía, cuidado y envejecimiento activo dirigido a las personas mayores, con el objetivo de prolongar su estancia en el propio hogar.
- Ofrecer un servicio de atención social a la ciudadanía, facilitando información y acceso a trámites sociales, ayudas o acceso a servicios.
- Promoción de las actividades deportivas para todas las edades:
  - El centro de BTT, debería de ser un espacio donde las personas de Monroyo puedan desarrollar actividades deportivas en la naturaleza y recibir formación y programación de las mismas, además del uso turístico y deportivo en colaboración con otros centros de la comarca.
  - En el parque del frontón construir una pista de petanca e incentivar el uso de las instalaciones deportivas.
  - Diseñar un paseo alrededor del pueblo y recuperar los senderos históricos para disfrute de los vecinos y visitantes, fomentando la práctica deportiva en la naturaleza.
  - o Creación de un merendero como área recreativa.
- Agilizar la tramitación de documentos desde el Ayuntamiento.
- Obtener ayudas para la contratación de personal que busque y nos informe de cuantas subvenciones públicas podamos acceder el Ayuntamiento y los vecinos.
- Mejorar la calidad del agua, para lo cual se consultará a técnicos competentes respecto a su tratamiento, filtración y soluciones anti cal.



- Abaratar el coste de su elevación mediante energía solar continuando la política de ahorro energético.
- En el ámbito de ahorro energético está en estudio la creación de una comunidad energética en Monroyo. Para ello queremos estudiar la viabilidad e idoneidad de su instalación en las cubiertas de edificios de propiedad municipal.
- Queremos acometer la reposición e instalación de más papeleras.
- Solucionar la correcta depuración de aguas residuales.

## **IDENTIDAD**

- Queremos implementar un programa de colaboración ciudadana para todas las edades y sectores.
- Fomentar la participación activa de la población en la política municipal.
- Fomentar la urbanidad, la educación ciudadana del conjunto de la población para tener un pueblo más limpio y más agradable.
- Incentivar un modelo de fiestas en el que vayan ganando protagonismo, además de la fiesta nocturna, otros elementos festivos de ámbito más diurno y con otras miras como pueden ser la recuperación de tradiciones, actividades culturales relacionadas con la festividad y actividades deportivas para todas las edades.
- Seguir apoyando proyectos de la escuela y realizar actividades conjuntas que ayuden a hacer partícipes a los más jóvenes del pueblo. Pleno infantil semestral, anual...
- Seguir informando periódicamente a los vecinos de todo lo que se va haciendo en el Ayuntamiento. Es muy importante la transparencia y la información pública a nuestros vecinos.

Queridas familias, amigos y vecinos, nuestro proyecto es muy ambicioso, y aquí os hemos expuesto algunas de las ideas, propuestas y objetivos. Este es un proyecto a



largo plazo, sabemos que algunas propuestas podrán realizarse y otras no, pero nuestra misión es trabajar en estas líneas. También, irán surgiendo nuevas ideas a lo largo de estos 4 años, pues sabemos que la sociedad está en constante cambio. Y siempre estaremos dispuestos a escuchar vuestras ideas y propuestas para mejorar nuestro pueblo.

Esperamos contar con vuestro apoyo el domingo que viene 26 de noviembre y ser dignos representantes de Monroyo en el puesto que nos otorguen los votos de la ciudadanía.